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【お問合せ】弁護士法人よつば総合法律事務所 弁護士 大澤 一郎 

フリーダイヤル 0120‐916‐746 info@yotｓubasougou.com http://www.yotsubasougou.jp/ 
【柏 事 務 所 】〒277－0005 千葉県柏市柏 1 丁目 5 番 10 号 水戸屋壱番館ビル 4 階（マツモトキヨシの向かい） 

受付時間：午前 9 時～午後 6 時  ※土曜・日曜・祝日 応相談 

２００９年１１月ｖｏｌ．６ 

弁護士法人よつば総合法律事務所ニュースレター 

法律関連のニュースや当事務所の近況などを、ニュースレターとして 

お送りさせていただいております。四季折々のお手紙としてご理解いただき 

当事務所の近況やご挨拶のほか、少しでもお役に立てる情報になればと 

思っております。 

 

 

 

           

 

 

 

 

過払い金とは、利息制限法（上限は２０％）を超えた利息を貸金業者が受け取っていた場合に、その払

いすぎた利息の返還を請求できる権利です。以前より、過払い金の返還請求をすることは可能でしたが、

最近、新聞・雑誌・インターネット等での情報の普及により、返還請求の事例が増えています。２００９年

後半の最新の情報は以下のような点です。 

（１）貸金業者の倒産・事業縮小が相次いでいます 

株式会社ＳＦＣＧ（旧商工ファンド）は、平成２１年４月２１日に破産手続開始決定がなされています。株式

会社ロプロ（旧日栄）は、平成２１年１１月２日に会社更生手続開始の申立を行いました。これらの業者と

の取引がある方は、一度、現在の状況を業者から資料を取り寄せる等して確認した方がいいでしょう。

過払い金が発生していたとしても、相手が倒産状態であれば回収は困難ですので、高額の利息の支払

だけは行って、過払い金の返還はできないということになりかねません。 

（２）事業再生ＡＤＲについて 

アイフル株式会社、株式会社ライフ、株式会社シティズは、倒産ではありませんが、債務の支払条件に

ついて変更をするための事業再生ＡＤＲを申請し、平成２１年９月２４日に受理されています。今後、これ

らの業者がどのようになるかわかりませんが、一般的な可能性として万が一のことがないとは言えない

ので、これらの業者に対する過払い金返還請求は急いだ方がよいようです。 

（３）裁判案件の増加 

数年前までは、過払い金の返還を求める裁判を行わなくても、業者が満額に近い金額の返金に応じるこ

とがありました。しかし、最近では、裁判を提起した方が、結果として迅速・高額な解決になる事例が増え

ているようです。裁判をする場合には、法律の専門家への相談が望ましいでしょう。 

 過払い金（借金）についての初回のご相談は無料ですので、周りに過払い金のことで悩んでいる方が

いた場合にはお気軽にお問い合わせ下さい。 

＊ご興味がある方は、当事務所の債務整理についての情報が記載されたＷＥＢサイトもご利用下さい。 

柏・松戸債務整理・自己破産相談ＨＰ http://www.yotsubasougou.com/  

 

過払い金とは、貸金業者に支払すぎた利息のことです。最

金、返還請求により１００万円単位の返金を受けることが

できる事例も増えています。 

最新の過払い金情報 

http://www.yotsubasougou.com/
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弁護士法人よつば総合法律事務所ニュースレター 

ニュースレター第６号では、法律問題のニュースレターに加えて、アルバイトの小早川・柳堀・ 

荒井の紹介をさせていただきます。インタビュアーは所長の大澤弁護士です。 

 

  

 

小早川 

柳  堀 

アルバイトの小早川です。宜しくお願い致します。 

Ｑ１ 小早川君は大学で何の勉強をしているのですか。 

Ａ１ 化学です。晶析の分野が専門です。 

 

Ｑ２ どうして法律事務所でアルバイトをしようと思ったのですか。 

Ａ２ 私にとって未知の世界であった法律に興味があったからです。 

 

Ｑ２ メッセージをお願いします！ 

Ａ２ 依頼者の方々からのご要望や、事務所の要望に応えられるよう、仕事の

改善に努めていきます。よろしくお願い致します。 

 

アルバイトの柳堀です。宜しくお願い致します。 

Ｑ１ 柳堀君は大学で何の勉強をしているのですか。 

Ａ１ ファイナンスや生産管理、情報システム等の企業活動を幅広く学んでいます。 

 

Ｑ２ どうして法律事務所でアルバイトをしようと思ったのですか。 

Ａ２ 新しいことをたくさん経験できることに魅力を感じたからです。 

 

Ｑ２ メッセージをお願いします！ 

Ａ２ アルバイトという立場ではありますが、責任をもって仕事に取り組んでいます。

今後ともよろしくお願い致します。 

荒  井 

アルバイトの荒井です。宜しくお願い致します。 

Ｑ１ 荒井君は大学で何の勉強をしているのですか。 

Ａ１ 大学では、法律学を学んでいます。 

 

Ｑ２ どうして法律事務所でアルバイトをしようと思ったのですか。 

Ａ２ 弁護士の先生の実務を間近で学ぶことができると思ったからです。 

 

Ｑ３ メッセージをお願いします！ 

Ａ３ 法律事務所で得た経験や様々な知識を自分の一部分にしていき、弁護士

の先生方や事務局の方々のサポートができるよう頑張りたいと思います。 


